

☆ エピソード記録



肌寒い日も多くなり、本格的に秋らしさを感じるようになりました。体調を崩しやすい季節ですので、園でも手洗いうがい、消毒を徹底して風邪の予防をしています。また、風邪に負けないよう、元気いっぱい外で遊んだり、乾布摩擦をして強い身体作りをしています。

11月の様子

すもう大会



11月になり、すもう大会に向けてたくさん練習をしました。子どもたちは練習が始まる前からとてもやる気で、「勝つぞー！」という気迫に満ち溢れていました。始まる前には胸を押すこと、投げ飛ばさないことなどのルールをしっかりと確認し、安全に遊べるようにしました。いざ練習が始まると、勝ち負けなのでやはり負けてしまうことも当然あります。悔しくて泣いてしまったり、自分より力の弱い子と勝負をしたがる姿も見られましたが、練習を繰り返したくさんの勝ち負けを経験することで、悔しいという気持ちが「次は絶対に勝つぞ！」という気持ちに変わったり、自分より力の強い子に挑戦しようとする立派な姿が見られました。すもう大会本番では一生懸命、全力で頑張る子どもたちの姿を見て頂けたかと思います。普段勝ち負けを経験する機会というのは意外と少ないので、すもう大会は子どもたちの心身が大きく成長出来たと感じる機会になりました。

焼きいも大会

おいしい焼きいもを作る為にみんなで準備をしました。水でいもの泥を落とし、濡れた新聞紙でいもが見えないように包み、最後にアルミホイルで包んで準備は完了です。アルミホイルが破れると焼きいもが出来ないので、「ゆっくり綺麗にするんやでー」と慎重に包んでいました。準備ができると、後はいもが焼けるおやつのお楽しみです。焼きいもが出来た様子も観察しました。出来上がった焼きいもに子どもたちは大興奮でした。「あちちっ！」と言いながらアルミホイルと新聞紙を剥がし、甘くてホクホクした焼きいもにみんな大満足な様子でした。



園庭で落ち葉拾いをしようとしていた時の1コマです。

保育教諭「今日は風も強いし明日は雨やから落ち葉拾いはせんとこか」

Aちゃん「でも雨が降ったら葉っぱがビョチョビョに濡れて、拾えなくなるから嫌なんや。だから今日のうちに全部きれいに拾う！」

保育教諭「そやな～雨に濡れたら重くなるもんや。じゃあ今日のうちにみんなできれいにしよか！」

Bくん「じゃあみんなでなくなるまで全部拾おう！」

葉っぱが雨に濡れたらどうなるかを知っていて、そうなると思いと拾いにくくなると予想したAちゃん。

自然に触れて感じる体験を通して、自然の変化を感じ取り、好奇心や探求心をもって考え、言葉などで表現する様子が見えます。また、友だちの考えに触れるということは、自分と異なる考えがあることに気が付くということにも繋がり、自ら判断したり、考え直したりして、新しい考えを生み出す喜びを味わいながら、自分の考えをよりよいものにするということになります。子どもからの発信で気付かされる成長もあることを再確認した場面でした。

12月の予定

7日(月)	体操教室	
10日(木)	消防署見学	
18日(金)	身体測定	
23日(水)	お誕生会	
24日(木)	クリスマス会	
25日(金)	おもちつき大会	エプロン、三角巾、マスクの用意をお願いします。
29日(火)～1月4日(月)	冬休み	
1月5日(火)	始業式	